



Certificación RSC

COFAS ha renovado su certificado de reconocimiento como empresa socialmente responsable, según los criterios del estándar internacional de gestión y mejora IQNet SR10. Este distintivo, que se otorga a las empresas comprometidas con sus grupos de interés, destaca las buenas prácticas desarrolladas por la cooperativa en este ámbito. COFAS es, además, pionera en obtener esta distinción en su sector de actividad.



Sistema de Compliance Penal

COFAS dispone de un sistema de gestión que permite establecer las políticas y controles necesarios para evitar la comisión de delitos penales en el desarrollo de sus actividades. Este proceso se lleva a cabo mediante el diagnóstico de sus actividades, la implementación de políticas y procedimientos y la adopción de sistemas de control para asegurar el continuo cumplimiento de la legislación aplicable.



Miembro del Instituto de Responsabilidad Social

COFAS es miembro del Instituto de Responsabilidad Social, organización que agrupa empresas asturianas comprometidas con la Responsabilidad Social. COFAS participa activamente mediante la difusión de sus buenas prácticas a través de jornadas celebradas entre sus miembros.



Miembro de la Mesa de Igualdad de FADE

Participamos activamente en la Mesa de Igualdad de FADE desde donde, junto con otras empresas comprometidas con la igualdad, desarrollamos y difundimos buenas prácticas en políticas de igualdad para el colectivo empresarial asturiano.



RESPONSABILIDAD SOCIAL CORPORATIVA

Resumen 2023



Colaboramos con FEFAC en la campaña "Frena el sol, frena el lupus" poniendo a disposición de las personas que lo padecen fotoprotectores a mitad de precio durante todo el año. Actualmente, la iniciativa proporciona cobertura en el territorio español a más del **50% de los enfermos de lupus**.

Con esta colaboración COFAS trata de sensibilizar a la sociedad sobre esta enfermedad crónica y autoinmune y dar visibilidad a quienes la padecen.



En nuestro compromiso con la Responsabilidad Social Corporativa y el desarrollo profesional del sector farmacéutico, hemos sido uno de los **patrocinadores** de las Jornadas de Dermofarmacia "En la piel de la farmacia", organizadas por el **Colegio Oficial de Farmacéuticos de Asturias** en 2023.



También colaboramos con las distintas agrupaciones de **Cuerpos de Seguridad del Estado** prestando apoyo económico a su labor de divulgación y difusión de sus actividades.



Nos sentimos orgullosos de haber colaborado con la **Asociación Galbán**. A través de esta iniciativa, donamos numerosos kits con material farmacéutico y productos de higiene personal de primera necesidad para niñas y niños con cáncer en Asturias.



AVIS es un programa desarrollado por el Colegio Santa María del Naranco Alter Vía para la inclusión sociolaboral de personas con diversidad funcional. En COFAS colaboramos con ellos facilitando la realización de actividades formativas en nuestras instalaciones como parte del proceso de integración y cualificación de estos alumnos.



Continuamos nuestra colaboración con el **Banco de Alimentos** proporcionando diferentes tipos de alimentos que no han sido comercializados. Estas donaciones se realizan de forma periódica. A lo largo de **2023** entregamos mercancía por un valor de **23.260,54 €**.



Desde hace más de diez años COFAS colabora con **SIGRE** en la logística y concienciación del reciclaje de medicamentos. Divulgamos información, recogemos los medicamentos desechados por los pacientes y depositados en los Puntos SIGRE de las farmacias y posteriormente los trasladamos a las plantas de reciclaje. En el año **2023** se reciclaron **103.211 kg** de medicamentos.



COFAS Young 2023, más que un evento de formación para jóvenes farmacéuticos, fue una muestra tangible del compromiso social de COFAS y sus socios. En el marco del evento se realizaron acciones solidarias destinadas a la recaudación de fondos para el proyecto solidario de salud comunitaria que la **ONG HumanCoop** desarrolla en Bir Mogrein (Mauritania).



Hemos formado parte del grupo de colaboradores del **I Congreso Nacional de Asociaciones de Personas Ostromizadas** organizado por **FAPOE**. Este apoyo es una muestra de nuestro compromiso con la inclusión social y la mejora de la calidad de vida de las personas ostromizadas y un reconocimiento a la labor que hace la asociación.



Apoyamos la iniciativa solidaria "**El Camino de Rober contra el Cáncer**" patrocinando el evento de la mano de nuestro socio **Nicolás de las Heras** que recorrió en menos de 60 horas el Camino de Santiago Primitivo. Gracias a esta colaboración se recaudaron más de **40.000 euros** para la investigación contra el cáncer, lo que permitirá avanzar en la lucha contra esta enfermedad.



Hemos colaborado con la **Asociación de Diabéticos del Principado de Asturias (ASDIPAS)** donando siete botiquines para el campamento de verano infantil que organiza la entidad.



COFAS, fiel a su deber con la RSC y la mejora de la calidad de vida de las personas con **lupus**, se une a la lucha contra esta enfermedad a través de una colaboración con la revista **ALAS LUPUS**.